## **Editorial**

En este número publicamos un artículo sobre estadística y otro sobre sumas de potencias redactado por un colega de Ecuador. Queremos destacar, con respecto al artículo de estadística, que pone en evidencia la necesidad de cierto nivel de abstracción para la resolución de problemas aparentemente sencillos y este aspecto fue uno de los criterios que nos decidió para su publicación.

Deseamos llamar la atención de los lectores a la página web http://www.ams.org

donde encontrarán, en la revista Notices del mes de septiembre, un artículo redactado por Gregorio Franzoni sobre la botella de Klein. Allí se presentan dibujos muy logrados de distintas superficies y bibliografia sobre paquetes disponibles que permiten graficar la botella de Klein y otras superficies.

Esta editorial es posterior a la REM de 2012, en la cual se presentaron trabajos muy interesantes y donde los conferencistas invitados nos deleitaron con información de importancia.

Nos despedimos hasta el próximo número con un cordial saludo.

Dra. Carina Boyallian

Dr. Jorge Vargas